

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

BODY-CAMS

01.10.2014

Anlässlich der heutigen Ankündigung von Innenminister Beuth, dass der Einsatz der sogenannten Body-Cams auf ganz Hessen ausgeweitet wird, erklärte Wolfgang GREILICH, innenpolitischer Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag: „Bereits die Auswertung der Modellversuche, die wir in der vergangenen Legislaturperiode gestartet haben, hatte gezeigt, dass das Tragen dieser Kameras die Gewaltbereitschaft gegenüber Polizeibeamten einschränken kann. Wir hoffen, dass sich dieser positive Effekt auch bei einer landesweiten Einführung zeigt, da die Sicherheit der hessischen Polizei uns selbstverständlich ein großes Anliegen ist. Zugleich sei jedoch darauf hingewiesen, dass im Zusammenhang mit der Nutzung der Kameras klare Datenschutzbestimmungen existieren, die unter allen Umständen gewahrt bleiben müssen.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
